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Ritondo, Chaín, Ibáñez y Corcuera participaron de una charla sobre recuperación del medio
ambiente.

      

Cristian Ritondo, Daniel Chaín, Javier Ibáñez y Javier Corcuera, participaron de una charla
sobre la importancia de la recuperación del medio ambiente en el área metropolitana. 

Al dar comienzo a la jornada, el Vicepresidente I de la Casa, Diputado Cristian Ritondo (PRO)
subrayó que "la Ciudad de Buenos Aires encabezada por el ingeniero Mauricio Macri, asume
esta problemática como una cuestión prioritaria en su gestión de gobierno" y enumeró los
diversos programas vinculados a la ribera de la Cuenca Matanza-Riachuelo, entre ellos "el
empadronamiento y control de más de 19 mil industrias, el plan de concientización a los
vecinos y la construcción del sistema cloacal que benefició a un millón de personas que ahora
tienen el agua potable".

  

  

Finalmente auguró que "en esta jornada se puedan articular nuevas propuestas que se puedan
concretar en iniciativas que colaboren para que Buenos Aires sea una ciudad cada día más
ordenada, limpia y acorde a las necesidades de los vecinos".

  

  

Al inaugurar la mesa, Chaín destacó que "el tema es uno de los más importantes sobre los que
debemos reflexionar y no tiene, sin embargo, un grado de difusión acorde a esa importancia.
Nuestra tarea es hacer visible este tema para la sociedad, para que se tome conciencia de su
envergadura".

  

  

A continuación Javier Ibáñez destacó la importancia de estos encuentros ya que "los actores
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que participamos tenemos la posibilidad de realizar cambios. El objetivo de todos es el
progreso, el trabajo y la calidad de vida de los vecinos. ACUMAR nos pone en el compromiso
de mejorar esta problemática. Debe haber un Estado con una fuerza sancionatoria para
aquellos que se desvíen del cumplimiento de las normas, sino es muy difícil progresar.
Debemos trabajar hacia una ciudad mejor, y enlazar el rol del Estado con el de las
asociaciones civiles".

  

  

Finalmente, Javier Corcuera explicó la importancia de la visión conjunta de lo territorial y
subrayó los avances en las mediciones del Riachuelo aunque sostuvo que "no sería serio
responder que el río está más limpio ahora, sí es serio decir que se está trabajando y que las
mediciones son muchas más frecuentes".
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